

## 校長室より(10)エンパワ編②

### Empowerment Program 2日目

8月29日(日)、Empowerment Programの2日目。アイデンティティやリーダーシップについて、英語で意見を出し合い、グループで発表する活動の中でさらに工夫が見られ、自分たちから寸劇形式で発表する姿も見られました。全員が英語で意見を交わしている姿が印象的でした。グループリーダーは毎回のセッションごとによって変わっていきます。生徒たちは自己紹介するときの表情から違って、回を追うごとに自然な雰囲気のまま英語が出てきているように感じました。

### Empowerment Program 最終日

8月30日(月)、いよいよ最終日。個人プレゼンテーションに挑戦です。欠席を心配しましたが、誰一人、欠席することなく、取り組みました。3日前と違い、表情のあるプレゼンテーションに生徒一人一人の成長を感じました。プレゼン後には必ず質問があり、それに答える姿も印象的でした。最後に修了証が渡され、生徒たちにはとても有意義な3日間だったと思います。生徒の感想に「挑戦することが楽しくなってきた」とありました。この体験を忘れず、そして経験へとバージョンアップさせてください。



9月1日に振り返りの時間を取りました。2学期以降の国際交流活動にも参加したいと意思表示した生徒が多く頼もしかったです。コロナ禍で無事に終えることができたことを感謝いたします。校長 久保 剛